
Protokoll der Vorstandssitzung des Vereins der Freunde des Karolinen-Gymnasiums 

Sitzungstermin: 7.6.2016 

Ort: Karolinen-Gymnasium, NCL 1 

Protokoll: Lars Beißwenger 

Beißwenger, Lars  anwesend Burkhardt, Monika anwesend 

Draper, Ulrike entschuldigt Edel, Marco - 

Fell-Rathmacher, 

Wilhelm 

anwesend Franz, Niklas unentschuldigt 

Jung, Jürgen - Konrad, Oliver anwesend 

Kottmann, Rudi anwesend Maurer, Ursula anwesend 

Salzwedel, Barbara anwesend Salzwedel, Klaus-

Dieter 

anwesend 

Seryczynski, Jacub anwesend Walter, Friedrich anwesend 

Gast I -  Gast II -  

 

Tagesordnung: 

1. Begrüßung 

2. Bild des erweiterten Vorstandes zur Veröffentlichung auf der Internetpräsenz 

3. Rückblick auf die Mitgliederversammlung 

4. Ermächtigung des Vorstands Ausgaben bis 500 Euro in kleiner runder bewilligen 

zu dürfen (§ 11, Abs. 2 der Satzung) 

5. Kommunikation des erweiterten Vorstandes nach innen und außen 

6. Veranstaltungen dieses Jahr und Teilnahme des VdF KG daran 

7. Verschiedenes 

 

TOP 1 

- Begrüßung und Eröffnung der Sitzung um 19.30 

 

TOP 2 

- Bild des Vorstandes wird gemacht. 

 

TOP 3 

- Geringe Resonanz der MV leider normal, Teilnehmerzahl erweiterter Vorstand plus 2-3 

weitere Mitglieder. 

- Falls gegeben sollte die MV weiterhin der Rahmen zur Präsentation geförderter Projekte 

sein. 

- Erinnerung an die auf der MV besprochene finanzielle Situation: letztmaliger Eingang 

der Stiftungsgelder aus der Schweiz in hohe von 15.000 Franken zur freien Verfügung, 

daher Ist-Stand der Finanzmittel derzeit ca. 60.000 Euro. Das Finanzamt hat darauf 



hingewiesen, dass am Jahresende eine Größenordnung von bis zu 10.000 Euro 

wünschenswert wäre. 

- Überlegungen über mögliche Fördermöglichkeiten: Mikroskope für die Biologie, 

Ganztagseinrichtungen im Pausenbereich, Klettermöglichkeiten, Theaterprojekte, 

Vorträge eingebettet in thematische Reihen, Schaffung einer Art Ferienakademie durch 

Oberstufenschüler für die Mittel- und Unterstufe – keine Förderung von baulichen 

Maßnahmen. 

TOP 4 

- Antrag entsprechend § 11,2 der Satzung Ermächtigung des Vorstandes Ausgaben in der 

Größenordnung alleine zu bewilligen. 

- Antrag einmütig angenommen. 

 

TOP 5 

- Kommunikation des Vorstandes – Innen: einhelliges Meinungsbild für eine Fortführung 

der Kommunikation über den Mailverteiler, ein Bedarf für die Schaffung einer weiteren 

Kommunikationsplattform wird nicht gesehen. 

- Ein offener „KG Stammtisch“ soll ins Leben gerufen werden und via Schulkalender 

angekündigt werden. Als Ort wird die Jahnstube ins Auge gefasst – Parkplatzsituation. 

- Kommunikation des Vorstandes – Außen: Homepage wird überarbeitet. Möglichkeit der 

Abfassung eines Zeitungsartikels wird ins Auge gefasst bzgl. der letztmaligen Spende der 

Fritz-Karl-Wilhelm-Stiftung und des erfolgten Vorstandswechsels. 

 

TOP 6 

- Nächste Veranstaltung am KG ist das Schulfest am 14.7.: Verkauf von Jahrbüchern (Frau 

Salzwedel u.a.) am Stand ab ca. 16 Uhr – Kasse mit Wechselgeld wird besorgt. 

- Terminabsprachen mit Frau Kalusa bzgl. der Einschulung der 5er; voraussichtlich 2. 

Schultag (Die 30.8.). Absprache mit SEB. 

- Sextanerfest: Absprache mit SEB via Frau Burkhardt. 

- Weitere Termine im neuen Schuljahr: Elternsprechtag, Tag der offenen Tür (18. / 19. 

November) und Abiturfeier. 

 

TOP 7 

- Nichts zu Verschiedenes. 

 

Ende der Sitzung: 20.31 


